

PROSPECTUS
DU
NOUVEAU COURS COMMERCIAL
DU
COLLEGE-MASSON

Haute Education Commerciale.—Son importance.

Le Collège-Masson, fondé en 1847 par le Révérend Messire A. Théberge, curé de Terrebonne, et Madame Veuve l'Honorable J. Masson, Seigneuresse de Terrebonne, généreusement aidés, en cela, du concours des citoyens du même lieu, est exclusivement consacré à l'enseignement de la haute et véritable éducation commerciale. Il se propose uniquement de donner aux membres des diverses professions commerciales le genre d'instruction qui leur convient pour exercer avec intelligence et distinction leurs devoirs d'état, comme pour occuper avantageusement et avec honneur les différentes positions sociales où leurs concitoyens les placeront.

Le Collège-Masson va donc combler une lacune bien regrettable dans notre système d'éducation publique; il donnera donc une complète satisfaction aux nombreuses et légitimes réclamations d'une des classes les plus influentes et les plus honorables de la société canadienne.

Puis en élevant, à l'aide de fortes études spéciales, les classes industrielles et commerciales à la hauteur du rang et de l'influence qu'elles ont le droit et l'obligation de revendiquer, on peut espérer que cette heureuse